
Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Bélgica

Saludos

Por: Legiscomex.com

El saludo más habitual entre las personas es el apretón de manos. Cuando existe un grado más de confianza se sustituye el apretón de manos por tres besos en la mejilla, únicamente al saludar a las mujeres. Puede acompañar el saludo por un "encantado".

Debe presentarse usando primero el título, seguido por el apellido, use las expresiones "*Meneer*" que quiere decir "*Señor*", "*Mevroumw*", "*Señora*" o "*Mejuffrouw*" "*señorita*". Únicamente utilice el nombre propio cuando tenga una relación amistosa más cercana y confiable.

Las tarjetas de visita se entregan luego de las presentaciones formales y se intercambian sin mayor formalidad. Deben estar en francés por una cara y por la otra en neerlandés.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com